
De : Compostelle 2000

Envoyé le : mardi 16 avril 2024 17:13

À : presidents@compostelle-france.fr

Objet : [Presidents] Avec le printemps, nos activités fleurissent.

Des nouvelles de l'Association

Voir la version en ligne



Lettre d'Info du mois d'avril 2024

Bonjour à toutes et à tous,

Vous trouverez dans cette lettre la synthèse des réponses au questionnaire qui vous a été soumis durant ces derniers mois : [à lire ici](#).

Les opinions exprimées sur l'association sont très positives et récompensent amplement les efforts de tous les bénévoles. Il reste encore plusieurs points à améliorer ou à développer, mais nous y travaillons et nous serons heureux d'accueillir de nouveaux volontaires. Nous pouvons leur offrir une grande variété de missions en fonction de leur expérience et de leur disponibilité. Toutes les idées sont les bienvenues.

En ce mois d'avril, la coquille St Jacques est à l'honneur, à Montrouge pour l'inauguration des clous, et rue Hermel où les artistes en ont très joliment décoré un grand nombre. Une grande vente est organisée fin avril, au bénéfice de l'association.

Beaucoup d'entre vous sont déjà sur les chemins ou dans les starting-blocks. Comme chaque année, nous exposerons les cartes postales que vous nous enverrez. Pèlerins en partance, n'oubliez pas ceux qui restent... et embellissez nos murs de vos découvertes et expériences.

Bien cordialement,

Martine Souris

Présidente

Les temps forts

Les principales randonnées à venir



- **Mardi 16 avril** : [Les randos de Jacques](#)
- **Jeudi & vendredi 25 & 26 avril** : [Premiers pas sur le Chemin](#)
- **Mardi 30 avril** : [Les sorties de Jean-Claude](#)
- **Samedi 4 mai** : [Balade des Camino Sketchers](#)
- **Mardi 14 mai** : [Les sorties de Jean-Claude](#)
- **Jeudi 16 mai** : [Rando pour tous ... accessible aux PMR](#)
- **Mercredi 22 mai** : [Les sorties de Francis - GIVERNY !](#)



Premiers pas sur le Chemin : 25 & 26 avril

Ce week-end est destiné aux primo-partants qui appréhendent les premiers jours. Il a pour but de leur faire découvrir sans stress les situations qu'ils vont rencontrer sur leur Chemin.

Week-end réservé aux adhérents - primo-partants (6 participants maximum). [Pour en savoir plus...](#)

Jeudi 25 et vendredi 26 avril : inauguration des clous à Montrouge et fête de la coquille



Table-ronde autour des Chemins de Saint Jacques de Compostelle, marche Jacquaire de l'Eglise Saint Jacques du Haut Pas (rendez-vous à 16:30) à Saint Jacques Le Majeur, dégustation festive de coquilles Saint Jacques, au programme de ces deux jours !

[Pour en savoir plus...](#)

[Et retrouvez tout le programme de la Mairie de Montrouge](#)



Avant Chemin - Sac à dos : 27 avril

La rencontre « Avant-Chemin - Sac à dos » permet, à celles et ceux qui hésitent, d'exprimer leurs interrogations et doutes personnels quant au projet qu'ils veulent réaliser : hébergement, équipement, poids du sac, bonnes adresses, petits trucs pratiques etc.

[Pour en savoir plus...](#)

Jusqu'au mardi 30 avril : exposition des coquilles Saint-Jacques réalisées lors de l'atelier du 20 mars



Les œuvres réalisées sont exposées, rue Hermel, du 28 mars au 30 avril.

Vous pouvez voir le fruit de l'atelier de peintures sur coquilles Saint-Jacques jusqu'au 30 avril au local de la rue Hermel. Si vous souhaitez en acquérir, les coquilles seront mises en vente (avec l'accord des artistes !) à l'issue de l'expo, à partir de 16h le 30 avril au prix de 5 euros au profit de l'association Compostelle 2000.

Réservez dès maintenant vos préférées ! Il y en a pour tous les goûts.

[*Pour en savoir plus ...*](#)

Du 2 mai au 10 juin : Exposition Lumière de printemps, à la galerie Hermel.



Vernissage rue Hermel le jeudi 2 mai à partir de 18 heures

Il arrive, il est déjà là, et sa clarté parfois éblouissante impressionne vivement nos rétines encore engourdies par le gris du ciel d'hiver. Notre exposition vous proposera de multiples interprétations de ce réveil de la nature, en associant des techniques aussi variées que le dessin, la peinture, la photo et la sculpture.

[*Pour en savoir plus ...*](#)

Les brèves



Accueil et Hospitalité

Sur notre site, nous relayons les recherches d'hospitaliers pour tenir des gîtes d'accueil pèlerins.

[*Retrouver ici la liste des possibilités*](#)

Vous l'avez fait

Les randonnées du mois :



- **Mercredi 13 mars :** [Les randos de Francis](#)
- **Mardi 19 mars :** [Les randos de Jacques](#)
- **Mardi 26 mars :** [Les sorties de Jean-Claude](#)
- **Vendredi 29 mars :** [Balade des Camino Sketchers](#)
- **Mardi 2 avril :** [Les sorties de Jean-Claude](#)
- **Jeudi 11 avril :** [Les sorties de Pascale et Aline](#)



Le chemin de Compostelle d'Arpajon à Etampes : bravo et merci à l'Office de tourisme Cœur d'Essonne Agglomération

Un grand soutien pour les hébergements sur le Chemin vers Orléans :
l'office de tourisme d'Arpajon nous a fait le plaisir de publier [ce flyer](#).
[Retrouver le Chemin Arpajon - Etampes](#)



14 au 17 mars : Salon Destinations Nature Porte de Versailles

Compostelle 2000 était présente au salon « Destinations Nature ». Avec
une conférence **vendredi 15 mars de 14h15 à 14h45** : « **Tout savoir
pour partir sur les chemins de Compostelle** » - Par Danièle Tournié et
Emile Lhomme.

[Retour sur ce Salon](#)



28 mars : Journée des Partenaires Touristiques en Essonne

Compostelle 2000 était présente à cette journée qui avait pour but de
faire rencontrer les différents partenaires touristiques œuvrant sur le
département de l'Essonne afin de développer des synergies. Et cela a été
plutôt positif : [Retrouver les ouvertures](#)



Un nouveau Salon à Versailles consacré aux voyages, les 30 et 31 Mars.

La ville de Versailles aura le privilège d'accueillir, à la Fondacio Ermitage,
son premier Salon du Tourisme, Voyages & Cultures, qui a pour vocation de
proposer des séjours, en France ou à l'étranger, en mettant en valeur leurs
dimensions culturelles, naturelles ou culturelles. Compostelle 2000 y

tiendra un stand.

[Retour sur ce Salon](#)

Les news du Chemin



Compostelle-France : Permanence au Puy-en-Velay, arrêt d'Europa Compostela

En raison de la reprise du local Europa Compostela par la municipalité du Puy-en-Velay, le CA de Compostelle-France a décidé de fermer l'Espace. Les permanenciers qui s'étaient engagés seront prévenus.

Pour en savoir plus, lire [la lettre de Compostelle-France](#).



Accueillants à Saint-Jacques-de-Compostelle. Webcompostella : appel à candidatures (du 15 mai au 31 octobre 2024).

Accueillant à Santiago ? Un défi à relever... et vivre l'unité, la communion entre les accueillants pour un travail fécond dans le respect de nos diversités et dans un esprit de gratitude.

Les accueillants s'engagent pour une quinzaine complète (1er au 15 ou du 16 au 31 de chaque mois). Ils s'engagent également à accomplir la mission reçue dans le respect de la Charte de l'accueillant.

[Renseignements et proposer sa candidature](#)



Lettre d'information de l'Association du Québec à Compostelle

Ils parlent de nous ! Trois du Québec étaient passés chez nous, avant de partir vers Santiago par la voie de Tours.

[Retrouver leur lettre ici](#)

[Et leur site là](#)

[Et leur chaîne YouTube avec ce lien](#)

A noter dans vos agendas



Vendredi 24 Mai (19h30-21h45) au Forum 104 : Suite du cycle de conférences "Des Chemins et des Hommes"

Marcher à l'école de la nature ! Trois témoins nous donneront quelques conseils pour mieux connaître cette nature fragile et pour la protéger en étant des "éco-pèlerins" : Georges Feterman, professeur agrégé de sciences de la Vie de la Terre, Colette Nys-Mazure, écrivaine, Antoine de Suremain, réalisateur et aventurier. A l'issue de cette table ronde, une séance de dédicaces des auteurs sur leur stand.

[Pour en savoir plus ...](#)



Samedi 1er juin : A la rencontre des Parisiens - Tour Saint-Jacques

Cette journée a pour but de faire découvrir aux Parisiens et Franciliens le tracé du Chemin de Compostelle en Ile-de-France, d'expliquer le balisage au travers de petits exercices ludiques.

Le stand sera implanté à proximité de la Tour Saint-Jacques, seul monument en Ile-de-France inscrite à l'UNESCO au titre du bien "Chemin de Compostelle en France".

[Retrouver le programme](#)



Dimanche 9 juin : Le temps des cathédrales

Après Sens et Meaux, Catherine et Jean-Claude nous feront découvrir, après une petite randonnée, la cathédrale de Beauvais et son horloge . Elle possède le plus haut chœur gothique au monde (48,50 m) sous voûte. De 1569 à 1573 la cathédrale de Beauvais fut avec sa tour de 153 mètres la plus haute construction humaine du monde.

[Retrouver le temps des cathédrales](#)



Samedi 22 juin, randonnée avec la société des Amis de St Jacques, au parc de la Courneuve.

Cette randonnée commune se tiendra au Parc de la Courneuve, 18 km environ.

[Pour plus d'information....](#)



Vers la Francigena : du 23 au 28 septembre 2024

Notre prochaine étape vers la Francigena nous mènera de Semur-en-Auxois à Is-sur-Till du 23 au 28 septembre 2024. Les inscriptions seront ouvertes à partir du 1er avril à l'accueil .

[*Pour plus de renseignement ...*](#)

Les petites annonces



Récit de voyage : seule à pied vers Jérusalem par Aliénor Vidal de La Blache

Huit mois de marche, de joies, d'épreuves ; huit mois de dépouillement, d'abandon devant l'imprévu pour réaliser que nos forces et nos fragilités sont les deux pieds qui permettent d'avancer, que la beauté se niche dans l'infiniment petit et au cœur des épreuves. Huit mois pour réaliser que Dieu était là, depuis le début.

[*Plus de détails*](#)



Une prothèse vers Compostelle

En 1987, la vie d'Hervé de Lantivy est bouleversée par un accident de moto qui entraîne des hospitalisations en série. À la dix-septième opération, en novembre 2018, il demande l'amputation de la jambe gauche. C'est alors qu'il se dit : « Si je marche à nouveau, j'irai à Compostelle. »

[*Pour en savoir plus ...*](#)



Marche au désert sur le chemin de Saint-Guilhem

Un nouveau défi sur le chemin de Saint-Guilhem pour Antoine de Suremain, celui de partir sans nourriture et se nourrir exclusivement de ce que la nature aura à offrir. Il s'agit d'une volonté de renouer avec un savoir oublié : la connaissance des plantes sauvages comestibles.. Et surtout une quête de sobriété, de solitude et de contemplation en sillonnant les paysages austères de l'Aubrac, des Cévennes et du Larzac. Cette marche, qui devait ressembler à un raid survivaliste, se métamorphose en un voyage intérieur.

[*Un résumé du livre ici*](#)



Cet email a été envoyé à presidents@compostelle-france.fr, cliquez ici pour vous désabonner .

11 rue Hermel 75018 Paris FR